

Communiqué de presse

ebi-pharm ag devient propriétaire de l'entreprise Bio-Strath AG

Kirchlindach, le 25 avril 2024

ebi-pharm est très heureuse d'annoncer la reprise de l'entreprise suisse Bio-Strath. En effet, les négociations engagées au début de l'année 2024 ont abouti et l'entreprise familiale Bio-Strath fait désormais partie d'ebi-pharm ag. Cette acquisition renforce encore le positionnement d'ebi-pharm en tant qu'employeur dans la région bernoise. Indépendamment du changement de propriétaire et de directeur, le fonctionnement opérationnel de Bio-Strath reste inchangé et la société conserve sa gestion autonome. ebi-pharm mise avant tout sur la continuité.

David Pestalozzi, précédent directeur de Bio-Strath AG, se déclare confiant et serein quant à l'avenir de l'entreprise et souligne l'importance des valeurs entrepreneuriales communes: «Je suis heureux de pouvoir m'appuyer sur un partenaire solide pour garantir le succès de la représentation de nos produits en Suisse et poursuivre, ensemble avec ebi-pharm, le développement des marchés d'exportation. Il était essentiel pour moi que la famille Binz et son personnel privilégient les mêmes valeurs que notre famille et notre équipe.»

Stefan Binz, nouveau directeur de Bio-Strath AG et directeur d'ebi-pharm ag, se réjouit de reprendre le flambeau et relève l'importance de la continuité: «Beaucoup d'éléments relient nos deux entreprises, tout comme nos deux personnes. David Pestalozzi et moi-même représentons la deuxième génération de nos entreprises respectives. En conséquence, je ressens une grande responsabilité envers l'équipe de Bio-Strath AG et d'ebi-pharm ag pour assurer avec le plus grand soin la pérennité de l'entreprise.»

À propos de Bio-Strath AG: Bio-Strath AG est une entreprise suisse, spécialisée dans la fabrication de compléments alimentaires naturels fermentés, à usage humain et animal. L'entreprise a été fondée en 1961 par Fred Pestalozzi et elle est actuellement dirigée depuis 30 ans par David Pestalozzi, représentant de la deuxième génération. Le site de production se trouve à Herrliberg et le siège de l'entreprise à Zurich. 25 collaborateurs fabriquent et distribuent environ 70 % de la production dans une cinquantaine de pays, répartis dans le monde entier.

À propos d'ebi-pharm ag: entreprise familiale bien établie, ebi-pharm s'est spécialisée dans la distribution de différents produits en lien avec la santé, notamment dans le domaine de la médecine complémentaire. Fondée en 1988 à Berne, l'entreprise compte aujourd'hui quelque 130 collaborateurs.

Pour toute question ou information, ebi-pharm se tient très volontiers à disposition: Stefan Binz, directeur et président du conseil d'administration, ebi-pharm ag, sbinz@ebi-pharm.ch